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Domenica 18 giugno, con l’inizio dell’estate, abbiamo inaugurato il nuovo Parco di Villa Ca-
milla, realizzato anche grazie al contributo che nel 2019 Regione Lombardia ha destinato alla 
riqualificazione dei parchi.
L’evento è stato molto partecipato: cittadini, famiglie con bambini, gli amministratori, il re-
sponsabile dell’Ufficio Tecnico Ing. Gatti, i tecnici, il progettista Arch. Bonicelli e persino alcuni 
consiglieri regionali sono venuti a condividere questo momento significativo per la nostra città.
Nel parco, durante tutta la giornata, si è tenuto e replicato lo spettacolo itinerante “Il giardino 
di Esopo” a cura del Teatro dei Sussurri. Lo spettacolo ha coinvolto tantissimi bambini, genitori e 
adulti, accompagnandoli per i vialetti del parco in luoghi fiabescamente allestiti per l’occasione.
Alla realizzazione dello splendido allestimento hanno contribuito, oltre al favoloso gruppo del 
Teatro dei Sussurri, i bambini delle nostre scuole primarie, le associazioni e alcuni volontari. 
La presenza delle associazioni con i loro stand ha fatto sì che la giornata fosse organizzata e 
gestita in maniera ottimale anche dal punto di vista logistico.
In particolare, ringraziamo la Pro Loco che ha curato l’aperitivo dopo l’inaugurazione, l’Avis che si 
è occupata della merenda dopo il bellissimo concerto della nostra Junior Band del Corpo Musicale 
Olgiatese e la Protezione Civile che ha vigilato per tutto il giorno e per la notte procedente.
Siamo contenti di vedere che le nuove aree del parco si sono subito affollate. Nella nuova area 
giochi i bambini si possono divertire con un bellissimo castello con ponte in corda, una casetta
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C ari Concittadini, 
ben ritrovati con 
il nuovo numero 
del  nostro  foglio di 

informazione comunale. 
Al suo interno troverete il rac-
conto del lavoro e delle iniziative 
di questi mesi. Dopo alcune dif-
ficoltà dovute al maltempo, do-
menica 18 giugno alla presenza 
di tanti cittadini e autorità è stato 
inaugurato il nuovo parco di Vil-
la Camilla. 
Una gran bella giornata di festa 
per tutta la nostra comunità resa 
possibile grazie al lavoro di tanti: 
dagli uffici comunali alle associa-
zioni che hanno lavorato insieme 
per questo progetto a cui l’Am-
ministrazione teneva particolar-
mente e che ha anche ricevuto un 
importante sostegno da parte 
di Regione Lombardia. Sono an-
cora tanti i progetti che devono 
essere realizzati e proprio in que-
ste settimane continuano  gli in-
terventi dedicati alla nuova  illu-
minazione pubblica e al percorso 
partecipativo relativo al progetto 
della nuova stazione “Binario 
24”.  Troverete i relativi dettagli 
negli articoli dedicati. 
Per i più piccoli ha preso il via 
l’edizione 2023 dei centri estivi 
con tante belle proposte per tutti 
i gusti da parte delle associazioni 
olgiatesi. Parallelamente è stato 
attivato lo sportello di consu-

lenza educativa per i genitori dei 
ragazzi a partire dagli 11 anni co-
ordinato dalla Cooperativa Lotta 
contro l’emarginazione. 
Tante saranno le occasioni per 
incontrarci nei prossimi mesi 
estivi, come lo sono già state la 
prima  festa nelle vecchie cor-
ti che ha permesso di riscoprire 
angoli nascosti della nostra città 
e rendere partecipato il progetto 
dei Comitati di quartiere, così 
come la recente festa dello sport 
ha di fatto segnato il debutto del-
la nuova cucina di Villa Peduzzi 
all’interno del riqualificato parco 
di Villa Peduzzi.
Vi ringrazio per aver partecipato 
con così grande entusiasmo ri-
scoprendo e consolidando, dopo 
anni difficili, il piacere di stare in-
sieme. Altro evento da ricordare 

Il vostro Sindaco
Simone Moretti 

[il Sindaco]
LA FINESTRA SU PIAZZA VOLTA

è certamente il 2 giugno che ha 
visto, oltre la presenza di nume-
rosi diciottenni (ben 49), anche 
quella della scuola e del nostro 
corpo musicale. 
Lavorare in sinergia ha rappre-
sentato l’ingrediente perfetto per 
una serata partecipata e ricca di 
emozioni per tutti ricordando in-
sieme i valori della nostra Costi-
tuzione. In questi mesi non sono 
mancate occasioni e ricorrenze 
importanti: insieme ai nostri 
amici francesi  in visita ad Ol-
giate nel corso del mese di Apri-
le  abbiamo festeggiato i 51 anni 
di gemellaggio tra la Città di Ol-
giate Comasco e la Città di Lian-
court, abbiamo deciso di intito-
lare  la Fondazione Casa Anziani 
al Dott.Bianchi, da sempre vicino 
a questa realtà che ha contribui-

to a far nascere  e  in ultimo, ma 
non per importanza,  abbiamo 
festeggiato i primi dieci anni di 
piedibus rinnovando la voglia di 
camminare ancora insieme.  Un 
grazie di cuore a tutti i volontari 
che hanno permesso di raggiun-
gere questo traguardo. 
E poi tante news dal mondo della 
scuola e dalle nostre care associa-
zioni olgiatesi che contribuisco-
no ogni giorno a rendere viva la 
nostra Città.
Non mi resta che augurarvi buo-
na estate con le tante iniziative in 
programma nel corso delle pros-
sime settimane…e spero di in-
contrarvi e scambiare due chiac-
chere tra le vie della nostra Città. 
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Una serata partecipata, viva, piena 
di emozioni grazie all’impegno e 
alla presenza di tanti a partire dai 
nostri 49 diciottenni, dalla Junior 
Band del nostro Corpo Musicale 
Olgiatese e dal Coro della Scuola 
secondaria di primo grado. 
Dopo la prima parte dedicata alla 
musica, la seconda è stata dedi-
cata ai momenti istituzionali con 
il discorso del Sindaco, quello del 
Sindaco “emerito” del Consiglio 
Comunale dei Ragazzi Alessan-
dro Mascellani (nella doppia ve-
ste di ex sindaco e musicista) e 
di Elisa Ferrario quale portavoce 
dei diciottenni.
Non dobbiamo mai dimenticare 
che dietro ogni organizzazione che 

si rispetti ci sono anche e soprat-
tutto tanti volontari che dietro le 
quinte preparano tutto nei minimi 
particolari affinché tutto fili liscio.
Grazie a Giacomo per l’allestimen-
to tricolore e a Luigi per le luci. 
Grazie al gruppo mamme ed ai 
famigliari dei ragazzi del Corpo 
Musicale Olgiatese, sempre pre-
senti ad allestire la sala e per il 
rinfresco finale, sempre molto ap-
prezzato da tutti i partecipanti.
Ai nostri diciottenni, l’augurio di 
una vita piena e ricca di soddisfa-
zioni sia personali sia nei confron-
ti della comunità di cui siete parte. 
“Viva la Costituzione, viva la Re-
pubblica, viva l’Italia e Viva i no-
stri 18enni”.

L’APPROFONDIMENTO

Bellissima cerimonia, organizzata nei minimi dettagli da SE 
il Prefetto Dr.Andrea Polichetti e dai suoi collaboratori.
Un onore poter consegnare le Medaglie d’ONORE al VA-
LORE ai parenti di due miei concittadini caduti per la PA-
TRIA: Carlo Borghi e Giuseppe Ballerini. 

Immagine © Espansione TV

2 GIUGNO, FESTA DELLA 
REPUBBLICA A COMO

2 GIUGNO 2023: 
77.ma FESTA della REPUBBLICA
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“È stata una gran bella festa!” 
è il primo pensiero che riporta 
alla prima edizione della Festa 
Nelle Vecchie Corti che il Ve-
spa Club ed il Circolo Culturale 

Davide Palermo
Consigliere alla Partecipazione & 

Comitati di Quartiere

Dialogo, insieme con i Comitati 
di Quartiere e con il Patrocinio 
del Comune di Olgiate Comasco, 
hanno organizzato per Sabato 27 
Maggio in quattro corti storiche 
delle frazioni di Baragiola, So-
maino, Rongio e Medioevo.
Abbiamo potuto notare ed apprez-
zare la partecipazione di tanti cit-
tadini che hanno voluto dare una 
mano e con piacere condividere 
una serata di buon cibo, buona mu-
sica e giochi tradizionali: una vera 
sinergia tra associazioni, commer-
cianti, cittadini e il loro Comune.
Per quanto riguarda i Comitati 
di Quartiere si è trattato di un 

importante passo avanti nella co-
stituzione e diffusione di questo 
strumento per avvicinare l’Am-
ministrazione Comunale al terri-
torio e alle persone che lo abitano.
Un grazie sincero va a tutte le 
persone che si sono spese in va-
rie forme alla riuscita di questo 
evento e a tutte quelle che si stan-
no avvicinando ai Comitati di 
Quartiere, per provare insieme a 
vivere attivamente e a migliorare 
i luoghi dove tutti noi viviamo.

LAVORI IN CORSO

COMITATI DI QUARTIERE - FESTA NELLE VECCHIE CORTI
27 MAGGIO 2023

“La libertà non è 
star sopra un albero, 
non è neanche avere 
un’opinione, 
la libertà non è uno 
spazio libero, libertà è 
partecipazione.”

Giorgio Gaber
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Benvenuti ai due nuovi geometri 
assunti dal  Comune di Olgiate 
Comasco!
Dal 1 giugno Simone Mauro ed 
Elisa Sindona sono entrati in ser-
vizio presso l’ufficio Edilizia pri-
vata. Dopo il concorso, indetto 
dal Comune di Olgiate Comasco 
e non andato a buon fine, è stato 
possibile attingere dalla gradua-
toria del Comune di Castiglione 
Olona e assumere questi due gio-
vani professionisti. 

Stefania Mancuso - Assessore ai Servizi Sociali e Welfare 
con Paola Vercellini - Vicesindaco e Assessore alla Cultura, 

Simone Greco - Consigliere con delega alle politiche giovanili 
e Davide Palermo - Consigliere alla Partecipazione 

Questo è stato possibile anche 
grazie all’impegno dell’assessore 
al personale Luca Cerchiari, al 
responsabile del personale co-
munale Daniele Chindamo, alla 
segretaria comunale Antonella 
Petrocelli ed ai responsabili de-
gli uffici Lavori pubblici, Edilizia 
privata e Suap. 
Non ci resta che augurare buon 
lavoro a Simone e Elisa.  

LAVORI IN CORSO

NUOVI GEOMETRI 
IN COMUNE

Cari Olgiatesi, dopo la lunga fase di progettazione parteci-
pata, il Comune di Olgiate Comasco ha deciso di partecipa-
re al bando di Fondazione Cariplo “Luoghi da rigenerare” 
per provare ad intercettare nuove risorse da poter utilizzare 
sul progetto della nuova stazione. Se selezionata, la nostra 
città potrebbe ricevere un contributo fino a 400.000,00 euro 
da utilizzare in parte per le spese di ristrutturazione della 
vecchia stazione e in parte per quelle di gestione degli spazi 
e delle realtà che la animeranno.
Per farlo abbiamo deciso di intraprendere un percorso di 
co-progettazione con varie realtà attive sul nostro territorio 
nel campo dell’educazione, della cultura e dell’arte. Abbia-
mo perciò costituito un tavolo che si riunisce settimanal-
mente a cui partecipano anche gli amministratori e gli uffici 
(servizi sociali, segreteria, cultura e biblioteca) coordinato 
dall’impresa sociale LumilHub di Como. 
Si tratta di un lavoro di squadra che procede a ritmo serrato 
visti i tempi molto stretti, ma ce la stiamo mettendo tutta e 
naturalmente speriamo in un risultato positivo. 
Vi terremo aggiornati sugli sviluppi, a presto! 

CENTRI 
ESTIVI 2023

BINARIO 24:
IL FUTURO DELLA STAZIONE È IN 

COPROGETTAZIONE

Stefania Mancuso
Assessore ai Servizi Sociali e Welfare  

Care fami-
glie, mentre 
vi scrivo 
tutte le pro-
poste dei 
centri estivi 
2023 sono 
ufficialmen-
te comin-
ciate all’insegna dell’entusiasmo e della voglia di stare insieme. 
Come vi avevo anticipato nel precedente numero del giornale, 
anche per questa edizione l’Amministrazione ha valutato po-
sitivamente la collaborazione con le associazioni del territo-
rio fornendo loro supporto organizzativo e ponendosi come 
supervisore delle attività. Ricordo il servizio mensa nel corso 
del mese di luglio a cura delle nostre cucine in via repubblica 
(associazione minibasket) e pineta (camp pro olgiate).
Per quanto riguarda invece il centro estivo dell’infanzia in par-
tenza il il prossimo 3 luglio, sono sessanta i bambini iscritti e 
suddivisi tra le varie settimane di attività. Il progetto è in col-
laborazione con la cooperativa CSLS di Como con la quale ab-
biamo già avuto modo di collaborare nelle precedenti edizioni. 
Buona estate a tutti! 
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Un titolo dal carattere esclusi-
vamente tecnico, ma con lo sco-
po preciso di indicare la volontà 
dell’amministrazione di migliora-
re il sistema di illuminazione pub-
blica della nostra città, soprattutto 
quella stradale, che rappresenta un 
sistema complesso ed energivoro. 
Parliamo di illuminotecnica, 
una scienza che ci viene in aiuto 
nell’illuminazione pubblica con 
apparecchiature performanti in 
grado di erogare servizi smart.
L’evoluzione delle tecnologie in 
questi ultimi anni apre il nuo-
vo orizzonte dello smart lighting 
(illuminazione intelligente), che 
favorisce il risparmio energetico 
dovuto all’introduzione dei led, 
ma anche nuove pratiche innova-
tive. Oggi è infatti possibile con-
trollare gli apparecchi luminosi a 
distanza regolandone il livello di 
intensità luminosa emessa e inte-
grare questi apparecchi con siste-
mi più complessi, attraverso una 
rete di interconnessione. Imma-
giniamo allora una città moder-

na, tantissime luci intelligenti: un 
sistema di illuminazione innova-
tivo e sostenibile che permette di 
minimizzare i costi dei consumi 
e della manutenzione degli ap-
parati, riducendo sensibilmente 
l’impatto ambientale.
Principali vantaggi dello smart 
lighting:
• diminuzione dell’inquinamen-

to luminoso; 
• riduzione dei consumi energe-

tici;
• limitazione sensibile dell’im-

patto ambientale;
• diminuzione dei costi opera-

tivi: se pensiamo ai lampioni 
delle nostre città accesi per 11 
ore al giorno oppure ai fari dei 
parcheggi attivati per 18 ore, è 
evidente come sia indispensa-
bile cercare di ridurre i tempi 
di accensione, i costi di manu-
tenzione e le inefficienze.

City Green Light s.r.l., primario 
operatore nazionale nel mercato 
della pubblica illuminazione, è la 
società aggiudicataria della Con-
venzione Consip per la Fornitura 
del Servizio Luce e dei servizi con-
nessi ed opzionali per le pubbli-
che amministrazioni. La Conven-
zione Consip può essere utilizzata 
da Amministrazioni Locali (Co-
muni, Provincie), Società Pubbli-
che, ogni altro soggetto giuridico 
abilitato secondo quanto previsto 
dalla vigente normativa sulla ra-
zionalizzazione della spesa e l’uti-
lizzo della centrale di committen-
za nazionale Consip. 

A seguito della presentazione del-
la Richiesta Preliminare di For-
nitura, che l’Amministrazione 
comunale di Olgiate Comasco 
ha trasmesso in data 04/11/2022, 
il fornitore City Green Light s.r.l., 
nel rispetto dei disposti della 
Convenzione, si è impegnato nel-
la elaborazione del Piano Tecnico 
Economico (PTE). 
Il PTE è il documento redatto 
dal fornitore a seguito dell’Au-
dit preliminare di Fornitura, 
effettuato in data 15/12/2022, e 
necessario per la definizione tec-
nica, economica e gestionale dei 
Servizi offerti.

LAVORI PUBBLICI
Servizio di riqualificazione, efficientamento energetico, 
gestione degli impianti di Illuminazione Pubblica e 
connessi interventi di Smart City - Convenzione Consip 
Servizio Luce 4

Espletate le formalità e firmata la 
convenzione, sono iniziati i lavori 
di sostituzione degli apparecchi 
illuminanti già da maggio 2023. 
In particolare, questi prevedono 
la riqualificazione al 100% degli 
apparecchi di illuminazione pub-
blica installando nuovi apparec-
chi a LED. Una parte dei punti 
luce verrà riqualificata per neces-
sità di adeguamento normativo e 
tecnico, mentre la restante parte 
verrà riqualificata esclusivamente 
ai fini dell’efficientamento energe-
tico e miglioramento tecnologico. 
Di seguito due tabelle (A e B) 
esemplificative degli interventi:

LAVORI IN CORSO

Tab. A

Tab. B
Riqualificazione energetica e miglioramento tecnologico
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Gli interventi di riqualificazio-
ne energetica proposti a cano-
ne consentiranno un risparmio 
annuale superiore a 348.135,32 
kWh, consentendo di raggiun-
gere, entro il secondo anno di 
gestione, l’obiettivo di risparmio 
energetico offerto, vedi Tab.C.
La gestione degli impianti è affi-
data all’installazione di sistemi di 
telecontrollo sui quadri elettrici 
alimentati da fornitura dedicata 
e/o dall’installazione di sistemi di 

regolazione di flusso stand alone 
basati sulla mezzanotte virtuale 
sui corpi illuminanti con il se-
guente profilo di dimmerazione, 
come da profilo della Tab.D.
Di seguito due immagini di via 
Milano ed una di Casletto, dove 
è iniziato il lavoro di sostituzione 
degli apparecchi di illuminazione 
nel mese di maggio.

Renato Spina
Assessore all’Ambiente

LAVORI IN CORSO

Tab. C

Tab. D

Nella foto in basso, nuova illuminazione Casletto; 
nelle due foto accanto, nuova illuminazione via Milano
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50 + 1 anni di GEMELLAGGIO 
tra le Città di Olgiate Comasco e Liancourt

Il gemellaggio, nato 51 anni fa con 
la Città di Liancourt, ha contribu-
ito a rendere solidi i rapporti di 
stima ed amicizia tra i nostri due 
Comuni, stretti attorno ai principi 
di Libertà, Fraternità, Democrazia 
e Pace contenuti nel Giuramento 
della Fraternità Europea che nel 
1972 i Sindaci delle nostre due 
municipalità vollero sottoscrivere.
Grazie a tutti coloro che si sono 
finora impegnati perché il nostro 
Gemellaggio si mantenga vivo e 
riesca sempre di più coinvolgere 
ed appassionare i più giovani.
Grazie ai Sindaci ed agli ammini-
stratori che si sono succeduti, ai 
rispettivi Comitati di Gemellaggio 

ed ai Presidenti degli stessi, alle 
tante Associazioni e soprattutto 
alle tantissime famiglie che negli 
anni sono state coinvolte.
E proprio in questa occasione del 
50.mo anno più uno del nostro 
Gemellaggio, la memoria corre 
inevitabilmente al ricordo dei tan-
ti AMICI francesi e italiani che ci 
hanno lasciato e che hanno rap-
presentato le solide fondamenta 
del nostro Gemellaggio ed ai quali 
dobbiamo sempre dire GRAZIE.
Di seguito alcune foto che raccon-
tano questi anni di amicizia. 
Viva Liancourt, Viva Olgiate Co-
masco, Viva il Gemellaggio, viva 
l’Europa Unita!
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Venerdì 28 aprile si è svolta un’e-
mozionante e sentita cerimonia 
che ha portato ad abbinare per 
sempre il nome della nostra Casa 
Anziani al Sindaco e medico ol-
giatese Dott. Lanfranco Bianchi.
Un grazie per la presenza nume-
rosa e commossa alla Famiglia 
del Dottore, agli Amici Gemelli 
Francesi di Liancourt, agli Am-
ministratori Comunali ed Autori-
tà presenti, al Gruppo
degli Indipendenti, al CDA (Ro-
sanna Rossi, Bianchi Angelo e 

INTITOLAZIONE DELLA CASA ANZIANI 
AL DOTT.LANFRANCO BIANCHI

Angelo Frigerio), la Direzione 
con la sempre entusiasta direttri-
ce Luciana Luisa Corti e gli ospi-
ti della nostra Fondazione Casa 
di riposo, il Prefetto Dr.Andrea 
Polichetti, del quale ho portato i 
saluti.
Tutti insieme riuniti per festeg-
giare e ringraziare il Dottor Lan-
franco Bianchi. 
Grazie a Stefano Melilli del no-
stro gruppo fotografico Diapho’s 
per le significative fotografie della 
cerimonia. 

100 ANNI…. 
Tanti auguri alla signora Maria, 

ospite della nostra casa anziani, che 
il 21 maggio ha compiuto 100 anni e 
ha ricevuto gli auguri del Sindaco a 

nome dell’Amministrazione.
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Dieci anni di cammino con i 
bambini e di servizio alla co-
munità.
A tutti i volontari va il GRAZIE 
dell’Amministrazione e anche 
quello di bimbi e genitori. 
La chiusura dell’anno scolastico è 
stata festeggiata lunedì 29 maggio 
in sala consiliare con la Vicesin-

Nella prima foto in alto: Piedibus in via Repubblica.
Nelle altre: Festa per i 10 anni a Palazzo Volta

daco Paola Vercellini, anche lei 
volontaria PIEDIBUS e grande 
sostenitrice dell’iniziativa, insie-
me ai volontari e all’ufficio Pub-
blica Istruzione che li coordina.
Un ringraziamento speciale an-
che al personale delle cucine co-
munali che ha allestito uno splen-
dido buffet. 

10 ANNI DI PIEDIBUS
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Grazie per la numerosa parteci-
pazione di tanti volontari, atleti e 
famiglie.
Grazie a Consulta dello Sport - 
Olgiate Comasco, agli uffici del 
Comune di Olgiate Comasco, ad 
Ecofficine Cooperativa Sociale 
per averlo proposto all’interno 
del progetto “ECOmunità - Co-
muni e cittadini sulla via della 
sostenibilità” ed alla Protezione 
Civile Città di Olgiate Comasco.
Grazie ai volontari della Pro Loco 
Olgiate Comasco (CO) ed all’ As-
sociazione Amici di San Cataldo/
Olgiate Comasco per la gestione 
della NUOVA CUCINA dell’A-
REA FESTE 24”.
Un grazie anche a tutte le Asso-
ciazioni partecipanti!

Pallavolo Olgiate 1996, BMX Ci-
clistica Olgiatese, G.S. San Gio-
vanni Bosco Oratorio Olgiate 
Comasco, CAI Olgiate Comasco, 
Gruppo podistico “ Dialogo club”, 
ASD Sportinsieme, THE SKOR-
PIONS ASD KARATE OLGIATE 
COMASCO, Bocciofila Esperia 
1936 (Giancarlo Ferrario) , Sala 
d’arme Stella Splendens, Mini-
basket Olgiate Comasco, Piscina 
Comunale di Olgiate Comasco 
- Lombardia Nuoto, Kimeru Aca-
demy, La Lanterna, Koinè com-
mercio equo e solidale, Sussurri in 
cerca di nome, Amici Per Un Pelo 
ODV, Vela Trimarano, La Gru 
Bianca, Riccardo Guidolin, Albi-
no Cereda, Avis Olgiate, Gruppo 
Giovani Avis Olgiate Comasco

BENTORNATA FESTA DELLO SPORT 
Sport e solidarietà insieme per Uneuroalmetro e 
Fondazione Paolo Fagetti Onlus

OLGIATERAMA

Circolo Culturale Dialogo

Lo splendido concerto di Fiammetta Corvi, del 18 giugno, 
presso la chiesa parrocchiale di Olgiate, stracolma di pub-
blico, ha concluso l’edizione 2023 di OlgiateCult Festival 
della Cultura.
La pianista olgiatese ha eseguito al pianoforte brani di Ros-
sini trascritti da Liszt. 
Scroscianti sono stati gli applausi alla fine del primo tempo 
e alla conclusione del concerto a favore del nuovo oratorio. 
Al termine sono stati regalati come omaggio dei fiori da 
parte di don Flavio Crosta e Roberto Crimeni per Dialogo 
accompagnati da parole di elogio da parte del sindaco Si-
mone Moretti; presente al concerto anche Paola Vercellini, 
vice sindaco e assessore alla Cultura. 
Non ci poteva essere chiusura migliore per la quarta edizio-
ne del festival che ha visto un totale di circa mille parteci-
panti alle varie serate e alla mostra collettiva di pittura. 
Questo successo ci sprona a migliorare nella prossima edi-
zione per la quale abbiamo già iniziato a lavorare. Si potreb-
be fare meglio ma ci vorrebbero sovvenzioni. Quest’anno 
è stato sicuramento fruttuoso per il supporto da parte di 
altre associazioni quali CAI, Vespa Club, Frontiere di Pace 
e Uneuroalmetro, che ringraziamo, e per il futuro siamo 
aperti ad ogni proposta di collaborazione.

IL CONCERTO DI FIAMMETTA CORVI 
CHIUDE LA QUARTA EDIZIONE 

DI OLGIATECult
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L’associazione genitori ‘La Lanter-
na’ è cresciuta anno dopo anno.
Fondata nel 2016 da un gruppo di 
genitori, ha iniziato fin da subito 
ad aiutare le famiglie tramite in-
contri con specialisti, dove ogni 
volta si trattava una tematica di-
versa, proponendo il “libriciclo” e 
il doposcuola per le scuole medie, 
laboratori, appuntamenti mensili 
con “Metti da parte il cellulare” e 
vari corsi (disostruzione, primo 
soccorso, difesa personale, ingle-
se, yoga e meditazione, psicomo-
tricità, counselling, mindfulness, 
fumetto e molti altri).
Negli ultimi anni l’associazione 
ha nuovi impegni annuali, tra cui 

Halloween, Natale, dove vengono 
raccolte anche scatole per i nonni 
della casa anziani, e il Lanterna 
Camp. Il primo anno il campo 
estivo è durato tre settimane ma 
visto il successo e le numero-
se richieste, l’anno successivo 
ha accolto più di 100 bambini 
(compreso bimbi speciali) per 
sette settimane. Ora è entusiasta 
di iniziare la sua terza edizione. 
L’associazione è in prima linea 
anche per le raccolte fondi: l’anno 
scorso ha partecipato alla vendita 
di meringhe e ha portato il primo 
musical ad Olgiate donando tut-
to il ricavato alle cure di mamma 
Sonia. Quest’anno invece sostie-

ne l’iniziativa “UNEUROALME-
TRO” per l’ampliamento della 
casa di Paolo e Piera con la ven-
dita di braccialetti nei vari plessi 
del nostro istituto comprensivo e 
il 2 luglio a Cernobbio.
Tutto questo è reso possibile an-
che grazie ai volontari che metto-
no generosamente a disposizione 

un po’ del loro tempo. Talvolta 
anche solo un’ora può fare la dif-
ferenza. Lanterna vive dell’impe-
gno volontario perché è così che 
l’associazione cresce, è vitale e in 
continuo movimento.
Un ringraziamento anche all’isti-
tuto comprensivo di Olgiate Co-
masco con cui collabora.

UNIVERSITÀ DEGLI ADULTI
Si è concluso con una coinvol-
gente e bella lezione- spettacolo 
sui Beatles il diciottesimo anno 
accademico della nostra Uni-
versità degli adulti, lo scorso 30 
maggio. 
Anche in questa occasione, l’au-
ditorium del Medioevo si è ri-
empito di un pubblico attento ed 
appassionato, che ha sottolinea-
to la propria partecipazione con 
numerosi e calorosi applausi.
Al termine, molti dei nostri 
iscritti hanno espresso ai diversi 
membri del Consiglio di Gestio-
ne dell’Università il proprio ap-
prezzamento ed il proprio grazie 
per tutto la programmazione 
fatta , per le lezioni a cui ave-
vano partecipato, per la qualità 
degli insegnanti e la varietà de-
gli argomenti proposti nel corso 
dell’anno.
Molti altri già avevano espres-
so le medesime considerazioni 
scrivendoci, ed esprimendo poi 
i loro suggerimenti per il prossi-

mo anno che inizierà ad ottobre.
L’università degli adulti di Ol-
giate gode di ottima salute, lo 
possiamo dire: sono notevol-
mente aumentati gli iscritti e i 
partecipanti ad ogni lezione, è 
notevolmente aumentato anche 
il numero degli insegnanti che ci 
offrono la propria disponibilità 
per tenere delle lezioni. 
Tra questi, molti docenti uni-
versitari, a partire da docenti 
dell’Insubria con i quali si è sta-
bilito un rapporto molto stretto. 
Lo scorso mese di febbraio poi, 
alla presenza anche del prefetto, 
abbiamo consegnato la prima 
nostra borsa di studio ad una 
ragazza, matricola alla facol-
tà di Scienze ed alta tecnologia 
dell’Insubria stessa.
È stata assegnata ad una ragazza 
di San Fermo risultata vincitrice 
di un concorso pubblico indetto 
proprio dall’università dell’Insu-
bria. Siamo stati tutti molto con-
tenti di questa nostra iniziativa, 

approvata all’unanimità dall’as-
semblea degli iscritti, perché 
aiutare una giovane ragazza a 
percorrere le strade della scienza 
potrà far crescere anche il nostro 
Paese.
Una cosa certamente piccola 
nella quantità, ma grande, se-
condo noi, nel valore.
Insomma, è stato un anno di 
grandi soddisfazioni per noi e 
per tutti i nostri soci iscritti, che 
non ci hanno mai fatto mancare 
il loro sostegno ed il loro apprez-
zamento.
Ora siamo già al lavoro per la 
programmazione del prossimo 
anno accademico, anzi, possia-
mo dire che abbiamo già quasi 

completamente definito l’intero 
calendario delle lezioni…perciò 
arrivederci al prossimo 30 set-
tembre, quando ci sarà l’inau-
gurazione del 19esimo anno e…
.con un insegnante di eccezione!
Avremo infatti l’onore di avere 
con noi un personaggio molto 
conosciuto a livello nazionale e 
non solo, che sarà solo il primo 
di una serie che, come hanno 
sottolineato diversi nostri iscrit-
ti, costituisce un vero e proprio “ 
parterre du roi”…
Buona estate a tutti!

NEWS

La Presidente
Maria Rita Livio

Associazione “LA LANTERNA”
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FESTA D’AUTUNNO

UN PONTE TRA GENERAZIONI 

Dopo gli anni segnati dalla pande-
mia e da difficoltà nell’organizzare 
manifestazioni, è con grande en-
tusiasmo che la Proloco Olgiatese, 
in collaborazione con le Associa-
zioni Olgiatesi, ripropone il 29 Ot-
tobre la FESTA d’AUTUNNO.
La manifestazione si terrà tra 
Piazza Volta, il centro congressi 
Medioevo e Via Garibaldi. L’in-
tenzione è proporre un mercatino 
legato ai prodotti alimentari e non 
del periodo autunnale coinvol-
gendo le varie Associazioni e le 
attività commerciali del territorio.
Durante la giornata ci saranno 
momenti anche per i più piccini 
con letture animate curate dalla 

Si è finalmente concretizzato 
il progetto proposto da Uni-
cef Como e che vede la nascita 
di una bella collaborazione tra 
ospiti della nostra Fondazione 
Casa Anziani e i ragazzi del-
la secondaria di primo grado 

dell’Istituto Comprensivo della 
nostra Città. 
Insalate, peperoni, melanzane, 
pomodori, cetrioli, basilico, sal-
via, rosmarino, timo…posiziona-
ti in funzionali bancali recuperati 
e verniciati….bravi tutti! 

Biblioteca Comunale e uno spet-
tacolo a tema.
Per tutta la giornata si potranno 
trovare le immancabili caldarro-
ste e delizie culinarie.
In via Garibaldi verrà allestito il 
percorso a tema fino alla sede de-
gli Alpini dove a mezzogiorno si 
potrà degustare il menù Autun-
nale su prenotazione.
Confidando in una bella giornata 
di sole e la voglia di passare una 
gioiosa giornata per le vie della no-
stra Città, vi aspettiamo numerosi!

NEWS

Proloco Olgiatese
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PROGETTO SEMI DI GIUSTIZIA

Presso la Scuola Primaria di So-
maino si è tenuto l’Evento finale 
del Progetto Etwinning Seeds of 
Justice - Semi di GIUSTIZIA.
Un progetto molto importante 
basato sui valori dell’educazione 
civica e della cittadinanza attiva 
e reso possibile da un lavoro di 
squadra: grazie alla dirigente sco-
lastica Annamaria Bertoni per la 
presenza costante; alle insegnanti 

del plesso di Somaino che hanno 
guidato con entusiasmo trasci-
nante i ragazzi della primaria di 
Somaino e della classe 3A di San 
Gerardo; alla fondatrice del Pro-
getto; l’insegnante Elisa delle Fave, 
che ha partecipato in presenza e 
naturalmente ai nostri bambini, 
veri protagonisti della giornata.
Il Progetto Etwinning “Seeds of 
Justice” è il risultato di una col-
laborazione tra le nostre scuole: 
per i nostri bambini e docenti ha 
rappresentato un emozionante 
viaggio tra Educazione Civica e 
Sostenibilità, in una prospettiva 
inclusiva, utilizzando l’approccio 
pedagogico del Service Learning.
All’evento hanno partecipato in 
collegamento via meet le scuole 
partners provenienti da Portogal-
lo, Grecia, Civitavecchia e Vicenza. 
L’esperienza in piattaforma 
Etwinning è iniziata a Somaino 
tre anni fa con progetti che han-
no coinvolto inizialmente una 
sola classe, mentre per l’anno 

scolastico in corso l’ esperienza è 
stata estesa a tutte le classi.
I Progetti proposti hanno ottenu-
to il riconoscimento della Quality 
Label nazionale che hanno forni-
to i requisiti necessari per fare per 
ottenere il Certificato di “eTwin-
ning School/Scuola eTwinning” 
all’IC Olgiate Comasco per gli 
anni scolastici 2023/2024 un ri-
conoscimento ufficiale di livello 
europeo per le scuole più attive 
e virtuose nei seguenti ambiti: 

pratica digitale, pratica di sicu-
rezza digitale, approcci inno-
vativi e creativi alla pedagogia, 
promozione dello sviluppo pro-
fessionale continuo dello staff e 
delle pratiche di apprendimento 
collaborativo con staff e studenti. 
Nel corso della mattinata è sta-
ta inaugurata la nuova parte del 
giardino realizzata grazie al con-
tributo del nostro ufficio tecnico 
comunale a cui vanno i nostri 
ringraziamenti. 

ARTE, MUSICA, PERFORMANCE, DANZA, GRAFICA…
con i ragazzi delle classi terze 
17 e 18 maggio: due serate ricche 
di emozioni, con le nostre terze 
della scuola secondaria di primo 
grado. Nell’ incantevole scena-
rio del Medioevo, si è articolato 
l’evento progettato dagli alunni 
e docenti di arte, musica, moto-
ria, tecnologia, storytelling in un 
unico grande momento. Lavoro 
curricolare, a classi aperte, dove 
ciascuno ha trovato il proprio 
spazio per esprimersi e per co-
struire un bagaglio di esperienze 
e di ricordi che suggellano i tre 
anni trascorsi insieme. Argo-
menti importanti come legali-
tà, diversità, violenza e parità di 

genere sono stati i temi da cui 
partire. Il lavoro di squadra tra 
insegnanti, ragazze e ragazzi, ha 
fornito un modello concreto di 
progettazione, realizzazione e 
messa in scena di contenuti, te-
matiche importanti, a tratti for-
ti, ma anche lievi, spensierate e 
divertenti. Un’aristotelica azione 
catartica, che fa stare bene. È sta-
to bello condividere, vedere tan-
ta partecipazione da parte della 
scuola (docenti, dirigente, colla-
boratrici, personale amministra-
tivo), delle famiglie e dell’ammi-
nistrazione comunale (sindaco 
e vicesindaco, sempre disposti 

ad ascoltare la voce dei nostri 
ragazzi). Qualcuno ha detto che 
ha visto i nostri alunni “brillare”, 
riuscire a tirare fuori il meglio di 
sé, esprimendosi nel migliore dei 
modi, in un clima sereno e fami-

liare. Questa è la sintesi perfetta, 
che ripaga mesi di lavoro e di 
sforzo da parte di tutti.

Prof.ssa Valentina Vitiello 
e colleghe 
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Cari Concittadini, nei pochi consigli 
comunali che si sono svolti nell’an-
no 2023 gran parte degli argomenti 
trattati sono stati caratterizzati dalle 
variazioni di bilancio derivanti dalle 
modifiche apportate dalla maggio-
ranza ai piani finanziari di alcune 
opere pubbliche, soprattutto con 
riferimento alla riqualificazione dei 
parchi pubblici (prima villa Peduz-
zi e da ultimo villa Camilla). I costi 
affrontati dall’Amministrazione co-
munale hanno ormai abbondante-
mente superato il milione di euro 
e sono solo destinati ad aumentare! 
Infatti nonostante l’inaugurazio-
ne del parco di villa Camilla dello 
scorso 18 giugno, con lavori anco-
ra in corso, non è chiaro come sarà 
gestita e quali saranno i relativi costi 
soprattutto della gestione della nuo-
va area lacustre della villa Camilla. 
Inoltre, come noto a tutti noi Olgia-
tese, parte del muro di recinzione 
della villa Camilla è recentemente 
“collassato” sul fronte del Medio-
evo, creando ulteriori problemati-
che nell’immediato, con i costi di 
messa in sicurezza dell’intera zona 
comunale e con un’incognita note-
vole sui costi di natura economica 
legate alla nuova ristrutturazione. 
Il nostro gruppo di minoranza, 
pur avendo chiesto delucidazioni 
alla maggioranza, non ha ancora 
compreso come sarà riprogettato. 
Dagli organi di stampa locali pri-
ma e, recentemente, confermato dal 
Sindaco nel consiglio comunale di 

giugno parrebbe prevalere la scelta 
di realizzare una nuova ed ulterio-
re apertura, con scala di ingresso al 
parco di Villa Camilla direttamente 
da Piazza Volta verso in via Lucini. 
Tale soluzione a nostro parere risul-
ta decisamente azzardata in quan-
to pericolosa, in considerazione 
dell’intenso passaggio sia veicolare 
che pedonale della piazza Volta. Na-
turalmente sarà nostra cura vigilare 
su tale progettazione, in cui sia la 
Soprintendenza competente che 
le Autorità di Pubblica Sicurezza 
come i Vigili del Fuoco dovranno 
dare il loro parere, alla luce del fatto 
che fruitori della villa Camilla sono 
soprattutto bambini e ragazzi mol-
to spesso accompagnati dai nonni 
con magari in condizioni di mobi-
lità rallentata. Tanti soldi spesi per 
i parchi stridono fortemente con lo 
stato in cui versa la piscina comuna-
le, che risulta sottoutilizzata, e con 
un’ampia area esterna in forte stato 
di abbandono. Fiore all’occhiello 
per gli Olgiatesi negli anni in cui 
venne realizzata proprio con l’au-
spicio di rendere fruibile il nuoto a 
tutta la Cittadinanza con una forte 
attrattività per tutti i paesi limitrofi, 
nel 2019 c’è stato il timido tentativo 
di riapertura dell’area esterna con 
vasca e solarium. Nonostante l’ul-
timo contributo a fondo perduto 
che l’Amministrazione comunale ha 
versato al Gestore, Lombardia Nuo-
to, ammontante a poco meno di 
€100.000,00 e l’aumento delle tariffe 
da parte dello stesso Gestore, quello 
del 2019 è rimasto, per l’appunto, un 
mero tentativo. A tutt’oggi il centro 
natatorio propone al pubblico ora-
ri di apertura talmente ridotti (9.30 
– 20.30 da LUN-VEN; SAB.9.30-
17.30 e DOM 9.00 12.00) e disalli-

neati rispetto alle esigenze della po-
polazione, da non rendere il centro 
per nulla concorrenziale rispetto 
alle strutture limitrofe. Si pensi, solo 
a titolo esemplificativo, alla piscina 
di Villa Guardia, dotata sia di pisci-
na coperta che scoperta, con una 
offerta di corsi a favore di bambini e 
non, con apertura tutti i giorni dalle 
ore 7.00 e con chiusura in settimana 
alle ore 22 e la domenica alle ore 19. 
Sorge il dubbio che la poca attenzio-
ne posta dall’Amministrazione di 
maggioranza per la manutenzione 
sia ordinaria che straordinaria di 
tale bene comunale, rendendola di 
fatto poco attrattiva e con scarsità 
di servizi offerti al pubblico, porte-
rà inevitabilmente ad una diminu-
zione degli incassi per il Gestore, 
con la diretta conseguenza della 
difficoltà, ancora una volta, a corri-
spondere il canone di concessione 
al Comune di Olgiate Comasco, 
proprietario della Piscina; con ulte-
riore conseguenza di natura sociale 
e collettiva per la cittadinanza, che 
si vede costretta a rivolgersi altro-
ve per tale sport. Qual è il senso di 
implementare e di investire, anche 
con incarichi a diversi professioni-
sti, nelle attività di natura sportiva/ 
ludico-ricreativa come la nuova 
proposta del Parco di Villa Camilla, 
se poi una struttura sportiva come è 
una piscina comunale viene sottou-
tilizzata talmente tanto da rischiare 
di chiudere? Saranno talmente alti 
i costi di ristrutturazione dell’im-
pianto natatorio da avere il dubbio 
che, ancora una volta, l’Ammini-
strazione sarà costretta a richiedere 
fondi strutturali per l’adeguamento 
dell’impianto sportivo della pisci-
na e anche ritoccare le tasse comu-
nali. Un ulteriore argomento che 
ci sta parecchio a cuore riguarda 
la manutenzione delle strade e dei 
marciapiedi comunali. Tali lavori 
sono stati più volte ri-programmati, 
anche a seguito di vari spostamen-
ti di fondi nel bilancio comunale. 
L’amministrazione di maggioranza 
ha affidato ad un tecnico specializ-
zato la mappatura del territorio co-
munale al fine di rilevare le criticità 
prima e, soprattutto, le priorità di 

intervento. L’ultimo spostamento è 
pari a 1 milione di Euro. Importo 
non indifferente, che però dovrà es-
sere “speso” con la lungimiranza del 
buon padre di famiglia in qualità di 
amministratore pubblico, alla luce 
della concomitanza di detti lavori 
stradali con i lavori per la posa della 
fibra ottica e del gas. Ci si augura che 
la realizzazione di tali lavori o inter-
venti segua una programmazione 
coordinata e ragionata, onde evitare 
di dover intervenire più volte nella 
stessa via e, soprattutto, per evitare 
sprechi di danaro pubblico che co-
munque, graverebbero nel tempo 
sulle tasse che paghiamo tutti noi 
Cittadini Olgiatesi. Da ultimo e non 
per importanza, si rimarca la neces-
sità di effettuare tali lavori stradali, 
garantendo la sicurezza di transito e 
circolazione dei pedoni e dei veicoli. 
Si porta ad esempio la criticità che 
permane lungo la via Tarchini all’al-
tezza del ponte, luogo interessato da 
innumerevoli e ripetuti incidenti 
stradali (l’ultimo accaduto il 22 giu-
gno scorso), con conseguenze note-
voli per tutti noi Cittadini. 

GRUPPO DI MINORANZA 
ALTERNATIVA PER OLGIATE

Incidente in Via Tarchini

Piscina comunale

Via Lucini - Piazza Volta
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interattiva per i più piccoli e uno 
spettacolare, lunghissimo scivo-
lo; a breve sarà accessibile anche 
la zona inferiore con un laghetto, 
alimentato da un ruscelletto, e 
con una zattera che lo attraversa.
Con la riqualificazione dei due 

Parchi Comunali, prima Villa 
Peduzzi e poi Villa Camilla, ab-
biamo compiuto un grande passo 
avanti nella vivibilità della nostra 
comunità. Oggi possiamo dire di 
avere due polmoni verdi in cen-
tro città, puliti, aperti, facilmente 

accessibili a tutti i livelli e usu-
fruibili da tutti i cittadini.
Come cittadini, prima che come 
amministratori, ci auguriamo che 
tutti - bambini, ragazzi, adulti e an-
ziani – possiamo apprezzare questo 
valore aggiunto e che faremo in 
modo di preservare e curare questi 
luoghi affinché rimangano un bene 
condiviso della nostra comunità.

Assessore Paola Vercellini 
a nome di tutto il gruppo consiliare 

di maggioranza


